

El olímpico José Quiles dona sus botas al Museo del Calzado como historia de Elda

23/02/2024



José Quiles señala sus botas en las vitrinas del Museo del Calzado | Marta Ortega.

El eldense José Quiles ya es parte de la historia del Museo del Calzado tras haber donado unas botas especiales con las que ha participado en más de 70 combates. El boxeador ha visitado Elda durante su preparación para los Juegos Olímpicos de París que tendrán lugar del 26 de julio al 11 agosto. Quiles ha estado acompañado por algunos familiares, el presidente de la Real Federación Española de Boxeo, Felipe Martínez, el diputado de Deportes, Bernabé Cano, la edil de Deportes, María Gisbert, y la directora del Museo del Calzado, Loles Esteve.

Quiles ha señalado que es un orgullo que sus botas estén "entre deportistas de tanto nivel" ya que permanecen junto a las de Fernando Alonso, Andrés Iniesta o Iker Casillas. Ha explicado que esos zapatos "son importantes para mí porque cuando empecé a boxear eran las que deseaba tener porque eran las que llevaba el boxeador filipino Manny Pacquiao. Además, los colores que tienen, blanco y rojo, son los que suelo usar en mis botas".



Quiles participará en los Juegos Olímpicos de París | Marta Ortega.

La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve, ha agradecido a Quiles su visita destacando que "los zapatos de deportistas son los más gratificantes por los valores del deporte que transmiten. Cuando vienen a visitar el museo distintos centros escolares estas vitrinas son las que más les gustan a los menores, y ahora pueden ver las botas de un eldense".

El presidente de la Real Federación Española de Boxeo, Felipe Martínez, ha reconocido que "es un orgullo que la ciudad reconozca el trabajo de Quiles, sobre todo en un momento cercano a los Juegos Olímpicos".



El eldense ha firmado en el Libro de Honor del museo | Marta Ortega.

La edil de Deportes, María Gisbert, también le ha deseado suerte al boxeador en las Olimpiadas y que "todo su trabajo y esfuerzo dé sus frutos".

El diputado de Deportes, Bernabé Cano, ha señalado que Quiles "es un embajador para el deporte español".



El púgil ha estado acompañado de su familia | Marta Ortega.